

Avanza plan michoacano

Aporta STPS 3.3 mdp para capacitación

ALEXANDRA VILLAVICENCIO

La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) invirtió tres millones 300 mil pesos para implementar programas de becas y capacitación para el empleo en Michoacán, informó el titular de la dependencia, Alfonso Navarrete Prida.

Precisó que la dependencia erogó 30 millones de pesos en becas de capacitación destinadas al autoempleo en esa entidad.

Al explicar que la entrega de los nuevos apoyos corresponde a los apoyos de la secretaría a su cargo dentro de su participación en

la Cruzada Nacional Contra el Hambre, el funcionario federal precisó que la implementación de los programas permitió que 24 mil personas de la entidad hallaran una fuente de empleo.

Durante la gira de trabajo que realizó por la entidad dijo que los nuevos recursos be-

neficiarán de manera directa a mil 250 personas, las cuales podrán capacitarse en ocupaciones como panadería, repostería, elaboración de huaraches y cultura de belleza, lo cual forma parte del Programa de Apoyo a Situaciones de Contingencia Laboral para promover la Empleabilidad, que se implementó en Uruapan.

El secretario también mencionó que al interior del Programa de Apoyo al Empleo se entregaron recursos para que trabajadores de otros municipios vecinos reciban capacitación en actividades como elaboración de juguetes y manualidades de madera, bordado, elaboración de conservas, elaboración de rebozos y prácticas administrativas.

Agregó que con el Subprograma Fomento

al Autoempleo se hizo entrega de equipo, maquinaria e insumos para echar a andar 17 negocios pequeños como carpinterías, talleres de calzado, cocinas económicas, panaderías y talleres de costura.

El encargado de la política laboral del país también destacó que el Instituto Nacional del Fondo para el Consumo de los Trabajadores (Infonacot) ya ejerció 76 millones 200 mil pesos para otorgar 20 mil créditos en Michoacán,

los cuales pertenecen al presupuesto de 218 millones de pesos del organismo para la entidad.

El nuevo gobernador de la entidad, Salvador Jara Guerrero aprovechó la oportunidad para comentar que "los ciudadanos de Uruapan y de todo Michoacán somos buenos,

gente que queremos vivir en paz y que queremos hacerle el bien a todo el mundo".

Añadió que "tenemos que saber que cada michoacano y michoacana tiene un valor importantísimo, no solo para Michoacán, sino para todo el país", resaltó Jara Guerrero tras augurar que "si los michoacanos y michoacanas hacemos las cosas con gusto, las tratamos de hacer bien, pero sobre todo pensando en que lo que hacemos tiene que hacerse por el bien de nuestros semejantes, nos va a ir bien a todos".



@navarreteprida
Alfonso Navarrete

En la @STPS_mx tenemos el compromiso de apoyar con todos los recursos a nuestro alcance a los michoacanos #JuntosLoVamosALoGrar



Fecha 30.06.2014	Sección Primera	Página 5
----------------------------	---------------------------	--------------------

